



LUTHERSTADT WITTENBERG TOURIST-INFORMATION

Tourist-Information Lutherstadt Wittenberg · Schlossplatz 2 · 06886 Lutherstadt Wittenberg

Buchungen über Tourist-Information:

Tourist-Information Lutherstadt Wittenberg
Schlossplatz 2 · 06886 Lutherstadt Wittenberg
Telefon: +49 (0)3491/ 49 86 10
Telefax: +49 (0)3491/ 49 86 11
info@lutherstadt-wittenberg.de
www.lutherstadt-wittenberg.de

Alte Canzley



Das sorgfältig restaurierte Haus liegt direkt gegenüber der Schlosskirche und bietet seinen Gästen regionale und frische Küche.

(gültig ab 15 Personen)

Kaffeeangebote 2023

Kleines Kaffeegedeck:

1 Tasse Kaffee oder Tee und 1 Stück Kuchen nach Saison (einheitlich) 9,90 €

Kaffeegedeck „Standard“:

1 Kännchen Kaffee oder Tee und dreierlei hausgebackener Kuchen (saisonaler Wechsel) 11,90 €

Kaffeegedeck „komplett“:

1 Kännchen Kaffee oder Tee und dreierlei hausgebackener Kuchen (saisonaler Wechsel), dazu eine Portion Sahne, sowie neben Kaffee oder Tee auch Cappuccino, Milchkaffee, Latte Macchiato 13,90 €

Die genannten Preise verstehen sich pro Person, inkl. der gesetzl. Mehrwertsteuer.

Alle Kuchen und Kaffeespezialitäten sind auf Anfrage (spätestens 3 Tage vorab) auch gluten- oder laktosefrei möglich.



LUTHERSTADT WITTENBERG TOURIST-INFORMATION

Alte Canzley



The carefully restored house is located directly opposite the Castle Church and offers its guests regional and fresh cuisine.

valid from 15 persons

Coffee offers 2023

Small Coffee set:

1 cup of coffee or tea and 1 piece of cake by season (uniform) 9,90 €

Coffee set "standard":

1 pot of coffee or tea and three homemade cakes (seasonal change) 11,90 €

Coffee set "complete":

1 pot of coffee or tea and three homemade cakes (seasonal change)
with a portion of cream
and additionally to coffee or tea cappuccino, milk coffee or latte macchiato 13,90 €

The prices are per person, incl. VAT.

All cakes and coffees also possible without gluten or lactose (at least 3 days in advance).